

CHAPITRE DE PARIS NOTRE-DAME LE 22 MAI 2007

Postée par [osmthfrance](#) 02/05/2007 - 10:48:00

CHAPITRE DE PARIS NOTRE-DAME

LE MARDI 22 MAI 2007

COMPTE-RENDU



Grand Prieuré de France des Templiers de Jérusalem

BAILLIAGE D'ILE-DE-FRANCE

COMMANDERIE de PARIS / NOTRE-DAME

Grand Maître O.S.M.T.H. Prince Régent SAE le T.E.P Fernando SOUSA-FONTES
Grand Prieur de France des Templiers de Jérusalem
Commandeur de PARIS « NOTRE-DAME »

COMPTE-RENDU

TEMPLIERS,

Le Chapitre de Paris Notre-Dame a réuni plus de 70 participants, dans un grand moment de partage d'Amour et d'émotion

La reconnaissance de la première Commanderie exclusivement chinoise a été elle aussi un grand moment, conscient de la valeur historique de cet instant, chacun des présents a ressenti toute la solennité de cette cérémonie

Ensuite 12 profanes ont subi le rituel de passage, puis ont été initiés au Grade de «Sergent». Nous avons pu écouter un parchemin de notre Frère Grand Orateur du GPFTJ.

Le nouvel Ambassadeur du GPF a reçu ses insignes et droits au cours d'une cérémonie d'investiture.

Il a été remis également un diplôme de Membre d'Honneur pour remerciement de service à l'Ordre.

Une émouvante et forte chaîne d'amour a consolidé l'Amour Fraternel qui nous lie

Puis un Banquet a réuni plus de 50 Frères et Sœurs... nous nous sommes séparés dans une parfaite harmonie

Non Nobis

Pour accéder aux photos dans la galerie [CLIQUEZ ICI](#)

Mot du Grand Prieur de France en conclusion de la cérémonie de ce Chapitre :

«Templiers, et chers amis,

Nous sommes, comme l'a dit notre Commandeur, réunis dans cette église pour une très grande occasion... hormis celle de nous y retrouver pour célébrer nos Chapitres, aujourd'hui nous avons fait entrer dans l'histoire une Commanderie Exclusivement Chinoise... notre Grand Maître est bien entendu au courant et attend

les résultats avec impatience vous ne le savez pas tous, mais les Templiers ont déjà eu des accords avec la Communauté Chinoise et Caucasienne il y a près de 750 ans, lorsque devant traverser le Caucase justement pour se rendre dans le nord-est de l'Europe après avoir quitté Jérusalem, un peu précipitamment, ils ont conclu un accord avec Gengis KHAN et ensemble avoir réussi cet exploit suite à cette alliance aujourd'hui c'est dans une plus grande tranquillité que nous concluons un accord entre nous les risques sont nuls, reste l'amour Fraternel qui nous lie

Pour ce qui est des Templiers, nous soupçonnons même que la « Lettre de change » que nos ancêtres ont importée en FRANCE, soit issue de cette origine, car nos frères chinois utilisaient depuis bien longtemps ce support dans les échanges commerciaux

Ce soir, c'est la reconnaissance et la création de votre Commanderie « ORIENT DE PARIS » mes Frères et Sœurs Chinois mais dans peu de temps ce sera l'installation dans vos locaux.. Dans votre église, sur PARIS, que cela sera mis en pratique et vous savez que vous pouvez compter sur nous nous serons avec vous. Mon Frère Commandeur nouvellement nommé, tu as une nouvelle et grande responsabilité, mais je sais que tu y feras face avec honneur... Mes Frères et Sœurs soyez les bienvenus et quelle joie pour nous Grand Prieuré de France de pouvoir concrétiser ce rêve

Templiers et chers amis, le Temple existe en nous, il est le symbole de la force et de la paix Nos convictions et nos croyances peuvent y vivre en pleine lumière, en grande transparence, votre présence le prouve si besoin était, et nous avons pu grâce à ces cérémonies vous faire partager chers Frères et Sœurs de toutes Obédiences.. Notre Chapitre

Aujourd'hui en France, il y a une bonne trentaine d'associations diverses qui se réfèrent aux Templiers c'est une mode. Pour la plupart tout va bien, nous assumons nos diversités Nous sommes tous Frères et Templiers, quel qu'en soit notre idéal et notre façon de le vivre et de le pratiquer nous nous respectons et nous rencontrons les seules rivalités sont celles créées par des hommes nous nous connaissons et nous nous reconnaissons, cela aussi un peu partout n'est-ce pas aussi une des bases de fonctionnement de l'être humain tout simplement ?? Avoir sa propre maison lorsque nous ne pouvons plus vivre ensemble sous le même toit ? et nous y recevoir en famille ensuite ce soir je vois des Frères et Sœurs de nombreuses Obédiences, et cela remplit mon cœur de joie il y a encore quelques années l'Ordre était moribond, personne ne s'y intéressait autre que quelques courageux qui ont pérennisé son action il fallait de plus faire face aux dérives telle que celle de l'OTS de bien triste mémoire. dérapages et récupération inévitable il fallait faire face, oui face, pour remettre à flot le navire qui prenait l'eau de toutes parts mes prédécesseur auxquels je suis fier de succéder, que je salue bien bas ce soir, ont bien préparé le terrain assaini la situation, restructuré et modernisé notre mode de fonctionnement et de communication puis Internet est venu compléter toutes ces améliorations qui ont permis au Temple de revivre en FRANCE bien sûr, mais aussi sur le plan mondial.. nous avons, à ce jour, sur un peu plus de 5 mois plus de 56.000 visites du monde entier sur notre Site Internet.. le succès rencontré a réveillé les plus calmes et les plus endormis des Templiers qui subitement se voient reprendre des activités plus importantes.. mais mes FF et SS il faut le savoir, pour le Grand Prieuré de France seul compte l'image que nous avons redonnée à la FRANCE dans le monde, elle est celle qu'elle n'aurait jamais du quitter, celle du berceau des Templiers sur lequel tout le monde se penche aujourd'hui soyons-en fiers nos actions humanitaires, discrètes mais efficaces, prennent elles aussi de l'ampleur continuons dans cette voie, et que l'arrivée de nos nouveaux FF et SS donne une meilleure assise à notre construction si il y a de nombreuses associations Templières il n'y a qu'un seul et unique GRAND PRIEURÉ DE FRANCE et nous en sommes les protecteurs, les propriétaires, autant que les acteurs. soyez Fiers mes FF et SS d'être Templiers et le Temple sera fier de vous. dans un proche avenir, de nouvelles Commanderies vont s'ouvrir et ainsi nous apporter encore plus de bonheur de joie

Enfin je ne peux pas ne pas avoir une pensée pour notre hôte et Membre d'Honneur : FABIENNE, dont l'ancêtre veille sur nous et sur elle. il peut être fier de sa descendante
Mes frères et Sœurs novices, vous venez de rejoindre un Ordre historique généreux, chargé d'amour, et comme je le disais plus avant, fier d'être ce qu'il est je suis certain que vous nous représenterez partout où vous serez : avec dynamisme, sérénité, et sérieux. notre image se restaure petit à petit, prenons bien soin qu'elle ne soit pas ternie par tel ou tel, pour quelle que raison que ce soit protégeons là protégez là.

Nos déplacements à l'étranger portent leurs fruits, nous sommes devenus un carrefour incontournable de communications.. Les Prieurés amis nous demandent de faire circuler dans le monde entier leurs informations, nous avons signé des Chartes de fidélité et d'alliance avec de très nombreux pays, ces pays vous pouvez les voir sur notre Site, ils sont de l'Ordre de 33 pays pour le moment et cela va continuer.. environ 15 autres doivent nous rejoindre dans les mois qui viennent, et tout cela se passe dans une très grande harmonie et avec grand amour entre tous les Templiers du monde nous avons du travail.. sans rivalité inutile

La semaine prochaine une délégation se rend sous la bannière de notre nouvel Ambassadeur en ITALIE pour un Chapitre International, et une autre délégation se rend en ROUMANIE également pour leur Chapitre International ensuite de nombreux autres déplacements sont à l'ordre du jour sans oublier notre Chapitre en ECOSSE à ROSSLYN les 22 et 23 septembre quelques-uns d'entre vous ont déjà réservé.. Nous allons vous communiquer les informations dans les jours qui viennent il vous faut savoir que nos Frères Roumains, Allemands, Belges, et Hollandais souhaitent nous accompagner à ROSSLYN pour ce chapitre.

Voilà mes Frères et Sœurs ce que je tenais à vous communiquer, à vous dire du fond du cœur et si tout n'est pas parfait c'est tout simplement que nous ne sommes que des hommes et des femmes de chair et de sang et c'est très bien comme ça. profitons de cette chance pour continuer à nous aimer, à nous entraider dans la mesure de nos moyens et d'agir chaque jour envers les plus pauvres et les plus démunis si chacun remplit son

rôle de Templier il y aura distribué un peu de bonheur autour de lui.

Je vous embrasse avec affection et vous remercie de votre présence.

GRAND PRIEUR DE FRANCE
ORGEVAL, le mardi 22 mai 2007»



CHAPITRE du mardi 22 Mai 2007

Templiers,

Vous êtes invités à la réunion du chapitre organisée par la Commanderie de PARIS «NOTRE-DAME» qui se tiendra à l'adresse suivante : «EGLISE D'ORGEVAL» Sortie autoroute A13 Poissy-Orgeval sortie No 7 de Paris comme de province. (Explication d'accès en fin de texte)

Ordre du jour : Réception à : 19 H

- Ouverture du Chapitre à 19 H 30 par le Noble Commandeur
 - Lecture de l'Ordre du Jour par le Secrétaire
 - Lecture de la Planche tracée de nos derniers travaux
 - Le mot de bienvenue à nos Visiteurs par le noble Commandeur
 - Lecture des courriers et informations diverses
 - Reconnaissance de la nouvelle Commanderie Chinoise d'Ile-de-France «ORIENT DE PARIS»
 - Reconnaissance du Commandeur de la nouvelle Commanderie
 - Initiation de profanes au Grade de Novice
 - Lecture d'un parchemin à la gloire de l'Ordre et des nouveaux Novices par le Chevalier GP/GC
 - Remise de titre et diplômes.
 - Nomination du nouvel Ambassadeur du Grand Prieuré de France
 - Résumé du Chapitre par le F. Orateur.
 - chaîne d'Amour,
 - Fermeture des travaux par le très Noble Commandeur
- Banquet Fraternel/ Prévenir de votre présence ou absence :
Le Secrétaire... Le T.N. Commandeur

L'EGLISE D'ORGEVAL

Le mot « Orgeval » d'origine celtique veut dire lisière de la vallée. Une source y fut sans doute exploitée par les Romains pour ses vertus thérapeutiques. Elle a été redécouverte d'ailleurs vers 1708 par le médecin de l'Abbaye. Malgré tout, son usage fut abandonné vers 1850.

Mais sa première mention dans l'Histoire est la fondation de l'Abbaye d'Abbecourt en 1180 par Gasce de Poissy, suzerain d'Orgeval. Cette abbaye d'hommes qui dépendait du Diocèse de Chartres, située près de l'hôtel Le Moulin d'Orgeval, fut détruite vers le début du XIXe siècle. Orgeval possède de nos jours une église d'Architecture romane du XIe siècle avec une flèche et une tour octogonale. La Nef est du XVIe siècle. Jeanne d'Arc y passa en allant délivrer Poissy et on y rechercha l'or au début du XVIIe siècle.

Le Blason d'Orgeval est inspiré de celui de Jean VII Enguerrand, abbé de l'Abbaye d'Abbecourt d'Orgeval (ordre de Prémontré) vers 1550.

Pour s'y rendre : Sortie Poissy/Orgeval sur l'autoroute A 13 sortie No 7 entrée porte de St Cloud sur le périphérique ou la sortie de la A 14 en venant de PARIS/La Défense

En venant de Province Rouen sortie aussi No 7 bien sûr !

Puis au rond point prendre Orgeval centre l'église est en plein centre d'Orgeval. Parking assuré
Possibilité de logement sur place en cas de besoin, au pied de l'autoroute formule 1 / Novotel
"NON NOBIS DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM"

QUE DIEU VOUS GARDE



- TEMPLIERS : "Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam"

